

## Kilian Jornet, duda para la Ultra-Trail du Mont-Blanc por Covid

**"Me siento listo y bien preparado para la carrera y no hay síntomas, pero consultaré con mi médico cuál es la mejor decisión para mi salud y para los demás corredores el día de la carrera", ha explicado el catalán**



Kilian Jornet, con el dorsal 1, al frente de la maratón del Montblanc, que se adjudicó poco menos de un mes después de coronar dos veces el Everest

Kilian Jornet, uno de los principales favoritos en el Ultra-Trail du Mont-Blanc (UTMB), es duda para la prueba reina de las carreras de montaña que se disputa este fin de semana después de revelar en su cuenta de Instagram que ha dado positivo por Covid en el test de antígenos, pero que es "totalmente asintomático".

Aún así no se ha presentado este jueves con el resto de 20 favoritos (Top-1) al acto promocional y eso ha generado dudas de si podrá ser capaz de igualar el récord de François d'Haene de cuatro victorias que es a lo que aspira.

Hasta las primeras horas de la noche del jueves no se sabía si la estrella catalana de la montaña podría alinearse en la salida de la prueba reina de la disciplina, un recorrido de 171 kilómetros con 10.000 metros de ascenso a través de tres países (Francia, Italia y Suiza), que comenzará este viernes a las 18:00 horas desde Chamonix.

Este circuito equivale a cuatro maratones en distancia y a más del doble de la ascensión del Mont Blanc en altitud. Los corredores más rápidos deberían terminar el bucle en unas veinte horas.

"Me siento listo y bien preparado para la carrera y no hay síntomas, pero consultaré con mi médico cuál es la mejor decisión para mi salud y para los demás corredores el día de la carrera", añadió.

De poder competir, Kilian Jornet, de 34 años, sería el protagonista indiscutible de la carrera, que ya ganó en 2008, 2009 y 2011. Sin embargo, el catalán tuvo que abandonar la carrera a mitad de camino en 2018 por una picadura de abeja, a la que es alérgico.

Jornet cuenta con dos victorias en su haber este año en Zegama (España) a finales de mayo y luego en la Hardrock 100 (unos 160 kilómetros) en la que se impuso a su gran rival francés François d'Haene y estableció un récord absoluto en la prueba.

Sin embargo, no consiguió ganar la renombrada carrera de Sierre-Zinal (Suiza) a mediados de agosto, para la que era el gran favorito. Al terminar quinto, dijo que había sufrido calambres, pero que estaba confiado para el UTMB: "No es el mismo tipo de carrera y creo que estaré bien. Todavía estoy contento con mi estado de forma actual y voy a intentar recuperarme bien", explicó.

La posible ausencia de la leyenda catalana en la salida, abriría el abanico de posibilidades para otros candidatos como el estadounidense Jim Walmsley, que ha tenido que tirar la toalla varias veces en el UTMB, el francés Aurélien Dunand-Pallaz, que terminó segundo el año pasado, y el también catalán Pau Capell, que ganó la edición de 2019 en solitario.

En la carrera femenina, el campo parece más abierto con la ausencia de la estadounidense Courtney Dauwalter, que al igual que Jornet ganó la legendaria Hardrock 100 en Colorado en julio y el UTMB 2021. La española Ragna Debats, la sueca Mimmi Kotka y la francesa Audrey Tanguy están entre las favoritas.